



R BRUCE KLIPPENSTEIN  
236-3996 Beach Ave  
Peachland  
BRITISH COLUMBIA V0H 1X5

Date	04 août/Aug 2021
Votre référence - Your reference	
Numéro de dossier - File number	1926046

Propriétaire - Owner

R BRUCE KLIPPENSTEIN

Marque de commerce - Trademark

Ogopogo

## AVIS DE DROIT D'ENREGISTREMENT

Pour que cette demande procède à l'enregistrement, le droit prescrit d'enregistrement doit être reçu d'ici le 04 février 2022.

**Note :** Le droit d'enregistrement prescrit est rajusté le premier janvier de chaque année. Le montant dépend de la date à laquelle le droit est reçu par le registraire, même si la demande a été produite ou annoncée avant le rajustement annuel. Pour se renseigner sur le montant exact d'un droit, veuillez consulter la liste des droits qui est disponible sur le site Web de l'OPIC au [www.Canada.ca/PI-frais](http://www.Canada.ca/PI-frais).

En date du présent avis, le droit d'enregistrement prescrit est de 204 \$. Le droit d'enregistrement sera de si celui-ci est reçu par le registraire le 1 janvier prochain ou après.

Le paiement doit être fait à l'ordre du Receveur général du Canada. Veuillez indiquer le nom du requérant et le numéro de la demande afin d'assurer un traitement approprié. Autrement, le droit peut être acquitté en ligne via le service électronique sur notre site Web à l'adresse ci-dessous.

## REGISTRATION FEE NOTICE

In order for this application to proceed to registration, the prescribed registration fee must be received by February 04, 2022.

**Note:** The prescribed registration fee is adjusted every year on the first of January. The amount depends on the date on which the payment is received by the Registrar, even if the application was filed or advertised prior to the annual adjustment. To find out the exact amount of a fee, please consult the list of fees available on CIPO's website at [www.Canada.ca/IP-fees](http://www.Canada.ca/IP-fees).

As of the date of this notice, the prescribed registration fee is \$204. Should the registration fee be received by the Registrar on or after January 1, the fee will be .

Payment should be made to the Receiver General for Canada. The name of the applicant as well as the application number must be identified to ensure proper processing. Alternatively, the fee may be paid on-line via the e-service on our website at the address below.



Registraire des marques de commerce  
Registrar of Trademarks

Contact: Section des enregistrements/  
Registration Section  
819-997-2590